

Estreno de "Retablo de Pasión", de Roberto Jiménez Silva

Toledo está lleno de arte, de historia, se palpa, se respira, se vive, siempre encuentras cuando visitas Toledo algún rincón nuevo donde recrearte, por eso como se vive ese arte, tiene unas actividades culturales muy numerosas e interesantes.

Una de estas actividades fue un concierto el día 26 de Marzo, en la Iglesia de San Pedro Mártir, patrocinado por la Agrupación Musical Toledana. Actuó la Coral "Bab-Al-Mardon".

La Iglesia de San Pedro Mártir, no se utiliza para el culto y se habilita para conciertos y exposiciones, la plaza, etc.

En un marco tan impresionante como la antigua Iglesia, con una música y representación apropiadas a dicho marco, la velada fue un verdadero éxito artístico.

Este grupo coral aún cuando son aficionados actuaron como verdaderos profesionales.

Una puesta en escena excelente y ajustada a la obra, una iluminación con los matices de luz necesarios para cada momento, la percusión impresionante. Todo este equipo técnico, conjuntado con una música de un estilo nuevo; unos solistas y coro que supo



representar su papel, nos hizo pasar un largo rato muy agradable.

Mis felicitaciones a Roberto Jiménez Silva, compositor y director de la representación.

SIMEON TORREJON.



GALATEA MANTIENE UNA LINEA INDEPENDIENTE. EN FUNCION DE ELLO LA DIRECCION RESPETA EN TODO MOMENTO LA OPINION DE SUS COLABORADORES, NO SOLIDARIZANDOSE FORZOSAMENTE CON LOS ARTICULOS QUE NO SEAN EDITORIALES O FIRMADOS POR LA SOCIEDAD CERVANTINA.